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   Такое финансирование было доступно только большому бизнесу. Сейчас ситуация
изменилась: все больше предприятий малого и среднего сектора выпускают свои
облигации. Сколько новосибирских компаний уже вышли на рынок долгового
финансирования и какому бизнесу вообще можно задумываться об облигациях -
рассказал эксперт Сибирского главного управления Банка России Людмила Татаринова.
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